



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/5762

17/03/2024

17281

AUTOR/A: REGO CANDAMIL, Néstor (GMx)

RESPUESTA:

El Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible tiene en ejecución los contratos de conservación integral de la N-120 en las provincias de Lugo y Ourense. Dichos contratos incluyen las actuaciones de conservación y explotación ordinaria para el mantenimiento de la vialidad y mejora continua de la N-120.

A su vez está en fase de contratación un contrato de servicios para el mantenimiento preventivo y mejora de los firmes en las provincias de A Coruña, Lugo, Ourense y Pontevedra que incluyen la N-120.

Por otra parte, el Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible está redactando los proyectos de la autovía A-76.

Madrid, 30 de abril de 2024